
令和４年度 第２回 清和小学校 学校運営協議会 実施報告書 
 
出席者 委員８名（１名欠席），事務局（教頭） 
 
１ 日 時  令和４年７月１日（金）１５：３０～１６：４０ 
 
２ 場 所  鈴鹿市立清和小学校 図書室 
 
３ 挨 拶    

学校長 
地域の方に支えられて安全パトロール等が行われている。また，SEIWA ガ ーデン

では環境ボランティアの方に暑い中をお世話になり栽培委員会の児童と一緒に花壇を

整備していただいた。 
今年度はノーメディア週間に校区全体で取り組む。やり方としては自分で目標を決め

て取り組む。 
児童の遊び方に心配の声がある。路上や公園等での遊びについて地域でも見守ってい

ただけるとありがたい。 
学校ウェブページにも学校運営会議の内容を掲載していく。 

（質疑応答）・不審者のメールが届いたが今回も当日等の見守りをした方がいいか？ 
→前回同様に学校では，学年でまとまって帰るように指導する。教員 

もポイントに立つ。地域でもお願いしたい。 
・前回，パトロール時間よりも早くに下校した児童がいた。 
 →学年で下校時刻を守って帰すようにする。 

委員長 
市制８０周年記念「レガシー事業」を中心に検討してほしい。 

  
４ 協議事項 

市制８０周年レガシー事業について 
地域活性化のための活動（５年生対象）を実施したいと考えている。この機会に地 

域のことを知り，地域への愛着心をもってほしい。 
10 グループ程度に分けて地域のことについて話していただける人材を探している。 

・学校に話をしに来ることには抵抗を感じる人もいるので，地域の例えば神社に集まっ 
 てもらって話を聞いてもらうようなことも可能か？ 

→基本的には学校に来て話をしていただけるとありがたいが，実際に見て話を聞く

方が効果的なこともあるので，そのケースも可能であると考えている。 
    ・学校創立当初の学校の様子等については，40 代半ばから後半くらいの人になる。 

・郷土学習：戦争について詳しい人がいる。 
・秋祭り（算所）を支えている人 
・おんない念仏（８/４）三日市飯野神社 
・安全パトロールや防災訓練等に携わる人 
・戦前から現在に至るまで， 

 



５ その他 
   ◆学校関係者評価について 

   ◆創徳中学校区拡大学校運営協議会 

    11 月 17 日（木）15:30 場所は未定 

 
６ アドバイザーより 

・ 地域の文化とか祭り等，たくさん話し合いの中で出していただいたことはとてもよ 
 いことである。学校としてはこのことを教えたいということを十分に吟味してほし 
い。そのためにも，学校運営協議会の委員からは地域や保護者としてこのことを知っ 
てほしいと思うことをたくさん出していただきたい。また，語り部を探すことを先生 
も一緒によく話し合ってほしい。 

・ 地域のことを学習することは大切なことであり値打ちがあることなので主体的に取 
 り組んでほしい。ゲストティーチャーとの顔合わせ等，地域の方と話し合うことをや 
ってほしい。 

・ 市制 80 年でやったが，来年はやめようではなく，この地域で育っている児童がこ 
 のことだけはこの学年で学習していくということを継続していってほしい。カリキュ 
 ラムマネジメントで教育課程の中で位置づけてほしい。 
・ 校区全体で拡大学校運営協議委員会をすることの価値は，9 年間を見通して小中学 

校で何を大事にして共有してやっていこうということを地域全体で打ち出していく

ことである。地域によって特徴が違うので，この機会を大切にしてほしい。 
 


